

Bonjour à tous,

- Et voilà depuis mercredi 20 août le bateau est enfin à l'eau : grâce à notre trésorier Benoît Le Bot et son chaland, à Fred et son aide efficace, Ram-Atao est enfin au port de Tréguier et visible sur le premier ponton



- Dimanche 24 août : premiers coups de rames sur le Jaudy, un bel entraînement pour Gilles contre le courant et le vent, malgré un début pluvieux. Tant pis pour ceux qui ont eu peur de la pluie !!!



Quelques copains ont aussi essayé l'aviron : Ici Benoît et Jean-No en pleine action : après un début pas facile... un vrai bonheur !!! Fred à pris sa première leçon avec Jean-Luc, une belle découverte.



Un pique nique a réuni tout le monde sur la cale à Port-Béni et nous avons posé pour la Presse d'Armor. Merci à tous de votre collaboration et de votre soutien.



- Pour soutenir Gilles durant sa traversée, nous voudrions l'accompagner avec un peu de musique. Si vous voulez participer vous pouvez nous expédier votre petit coucou et vos morceaux choisis ( par mail, sur un CD...). On mettra tout ça sur un baladeur et il aura la surprise de vous écouter au milieu de l'Atlantique...( Si quelqu'un veut nous aider à mixer le tout, on est preneur...)

A très bientôt, sur l'eau, ou ailleurs...

Gilles et toute l'équipe de Ram-Atao